



子供も、若者も、そしてベテランも
大枝の夏を満喫!!



東大枝大盆踊大会

8月13日(水)



特別賞 おめでとうございます!



町内会お休みどころも大盛況



盆踊り大会を終えて 実行委員長 佐藤市郎

この度、伝統ある東大枝「盆踊り大会」が開催され、多くの皆様に参加していただきありがとうございました。大会の準備にあたっては、実行委員各種団体の皆様には、大変お世話になりまして厚く御礼申し上げます。ありがとうございました。

これからもイベント等が行われると思いますが、地区の皆様には大いに参加をして頂き、東大枝を盛り上げるようご協力お願いいたします。

花街道除草作業 7月27日(日)

連日の猛暑続きの中、少し涼しくなった夕方6時から、花街道(コスモス)の除草作業が行われました。ご協力いただきありがとうございました。

白やピンクの花が咲き始めました



今後の予定

- 9月15日(月) 敬老の日
- 9月21日(日) 花街道除草
- 9月23日(火) 秋分の日
- 9月28日(日) 秋季スポーツ大会

～『元気づくり会』 毎月～

火曜・木曜日
午前10:00～11:30
交流館(和室)
どなたでも参加OKです

えがお ～ 大枝みんなの元気のもと・・・



みんなで花火



山田支援員による面白いゲームや絵本の読み聞かせ。みんなで焼きそばを食べて、楽しい夏の集いになりました。



～～編集後記～～ 暦の上では既に立秋を迎えていますが、厳しい暑さはいましばらく続きそうです。体調管理には十分注意して過ごしましょう。

収穫の秋も近づき、田んぼの稲穂も目立ってきました。この時期になると次の言葉が思い浮かびます。 「実るほど頭を垂れる稲穂かな」

私たちが日頃から謙虚な姿勢で人と接することが大切のようです。



東大枝自治会

事務局：東大枝地区交流館 〒960-0702 伊達市梁川町東大枝字北町 132-1

☎fax.024-573-0111

(交流館事務室は、火～土曜日の午後1時～5時まで)

メールアドレス

qqfz9vu9k@flute.ocn.ne.jp